藤岡市立北中学校

式の無雙

平成26年度 No.12

平成27年2月2日



1月は厳しい寒さが続きました。空気も乾燥し、インフルエンザが本校にも流行しました。年末に2,3年生、年が明けて1年生に広がり、学級閉鎖等の対応をとりました。2年生は、22日に東京校外学習に無事に出かけられました。雪も何度か降りました。2月に入り4日が立春、徐々に日も延びてきています。春が待ち遠しい今日この頃です。

中高あいさつ運動の様子 3年生は、義務教育残り1ヶ月と少しになりました。 進路決定の季節が続いています。1月の私立高校の推薦と一般受験に始まり、2 月は本県公立高校前期、3月に入ると埼玉県公立高校、本県公立高校後期と、受験が続きます。早々に進路が決まる生徒もいますが、まだまだ受験生の長く苦しい日々が続きます。自分の春を目指し頑張りましょう。また、就職をする人もいると思います。義務教育での最後の学習をしっかり身に付け、立派な社会人になってください。義務教育という親から与えてもっらた時間から、自分が選び、自分の力で進む道への第一歩です。自分で決断した道を全力で前進してください。

1,2年生にとっても、これからの自分の進路は今からしっかりと考えておく必要があります。色々な適性検査やチャレンジウイークなどの体験活動など、自分の将来につながる大切な学習も参考にしてください。みんなとの集団生活の中で、自分という人間の特性を発見し、自分が将来社会の中で自分を生かしていけるものは何かをしっかり見定めていくことが重要だと思います。学級や部活動の集団生活の中で、多くの活動を行うことによって、集団の中で自分の個性が磨かれていくはずです。残りの義務教育の中で、自分の将来をしっかり考え、進路の方向性を見極めてください。そのためにも、現在の学級での生活を大切に1日1日を全力で取り組んでいきましょう。また、来年度の夏の県総体やコンクールなどを目指し、基礎基本をしっかり身に付けてください。まだまだ寒い日が続きますが、健康管理を充分に行い、それぞれの目標を目指し頑張りましょう。

校内書き初め大会を実施

三学期の始業日1月7日(水)に校内書き初め大会を実施し、生徒が真剣に書き初めに取り組みました。新年での自分の新たな気持ちを文字に込め、全員の生徒が真剣に自分の書き初めを行いました。代表者の作品が美術作品や理科・社会の研究作品と一緒に1月24日(土)・25日(日)に市



校内書き初め大会の様子

民ホールで開催された「市図工美術・書き初め展・理科社会研究作品展」に出品されました。市の作品展では、今年も約3000人の来場者がありました。

また、吹奏楽部は、18日(日)みかぼみらい館において藤岡多野アンサンブルフェスティバルに参加し、他の学校や吹奏楽団体とともに演奏してきました。

1月22日(木)に、2年生がグループごとに計画を立て、東京を散策する「東京校外学習」を実施しました。行き、帰りはバスを利用し、都内の移動はJRや地下鉄やバスを利用しました。各クラスごとに、お台場コース、浅草スカイツリーコースの3グループ、東京タワーコースの5グループで行動しました。子どもたちの活動は、本校のWebページを通し、逐一ご覧になった保護者の方々も多いと思います。子どもたちは、東京管内の公共交通案内図をもとに、みんなで知恵を出し合いながら行動できました。普段乗り慣れていない交通機関の利用や地理的に不安な都内の見学であるため、どうなることか心配な面もありましたが、全員が事前の計画の通りに、時間通り元気に目的地「四季劇場」に到着することができ

ました。劇場での役者さんの演じる迫力あるライオンキングもきっと子どもたちの心にすばらしい感動をもたらし、成長させてくれたと思います。子どもたちの鑑賞態度もとても立派で、社会人としてもしっかりした行動や判断ができました。北中学校2年生として、学校で身に付けた行動が生かせ、自立した立派な様子が見られました。さすが北中2年生だと感じさせる1日でした。



四季劇場の2年生

平成27年度入学生学校説明会を実施

1月30日(金)に藤岡第二小、神流小と他の小学校の6年生と保護者に向けた学校説明会を実施しました。最初に1年生が歓迎合唱を行い、生徒会からの説明、児童に向けた体験授業や、保護者に向けた学校生活の概要説明を行いました。現在の新入学予定者は205名です。中学校側から、「知徳体」の育成をめざした取組などを話しました。中学生は、知性を身に付けるために頭を鍛え、体力をつけるために体を鍛え、豊かな心を身に付けるために「みそあじ」の学校を実践していることを子どもたちに伝えました。その後、子どもたちは6つの集団に分かれ、本校の授業を体験しました。新入生の皆さんが、北中学校に入学してくることを楽しみにしています。上級生は、4月より北中学校の仲間になる新入生と仲良くし、開校40周年を迎える新生北中学校を素晴らしい学校に築き上げていってください。

県中学校新人駅伝大会等長距離走で大活躍

1月10日(土)に行われた県の中学新人駅伝大会で、強豪校とデッドヒートを演じ男子は4位、女子は6位と大健闘をしました。昨年の県駅伝大会では、もう一歩のところで入賞ができませんでしたが、今回は見事男女アベック入賞を果たしました。1月12日(成人の日)にも中学生マラソン大会(市内男子173名、女子47名参加)が、竹沼貯水



池周回コースで実施され、本校は男女ともに1位を獲得することができました。北中は多くの生徒が参加し、10位以内に男女8名が入賞しました。北風の吹くとても寒い日でしたが、市内の中学生が全員一生懸命に頑張りました。

また、県の市町村対抗の100k駅伝(12区間、中学生区間男子2区間)が1月25日(日)に前橋市、渋川市、高崎市の県中央コースで行われました。北中学校からも3年倉澤君、1年渡辺君の2名が藤岡市の代表として、高校生、大学生とたすきをつなぎ頑張りました。北中学校卒業の高校生も多くいました。毎朝寒風の中で走って積み重ねてきた努力の成果が実を結んできています。来年度の大会が楽しみです。